



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN

BOLETÍN DE PRENSA Nº 066

11 de febrero de 2020

Seminario Avícola en la Universidad Central del Ecuador

La Facultad de Medicina Veterinaria y Zootecnia de la Universidad Central del Ecuador realizó un Seminario Avícola donde se reunieron expertos de este campo para exponer diversos temas a docentes y estudiantes de universidades del país.

Eduardo Aragón, decano de la Facultad, mencionó que uno de los potenciales de los expertos invitados es que son gente que trabaja en el campo y eso es importante porque permite unir el ámbito científico con la práctica. Indicó que la Facultad ha tomado el desafío de incursionar en la educación continua, la cual, hasta cierto punto, ha quedado limitada a la empresa privada.

Ana Luisa Cevallos, docente de la cátedra de Zootecnia de aves, dijo que el objetivo principal del seminario es la educación continua de los profesionales incorporados en la industria avícola. En el seminario participaron las principales empresas avícolas del país entre ellos: Pronaca, Profasa, Grupo Oro, Proavisea, Conave, entre otros.

Los expositores abordaron temáticas importantes para la rama avícola como: bioseguridad como la clave para el éxito de la industria avícola, sobre crianza de pollo en la sierra, crianza del broiler en las zonas tropicales, importancia del consumo de proteínas en las etapas distintas de la vida, los parámetros de puntos de control ante y posmortem en una planta de procesos; y las alternativas naturales a los antibióticos promotores de crecimiento en dietas de pollo de engorde. J.S.

